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Autor: Ver. Senhores Vereadores
  

REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá, Ruiter Cunha de Oliveira, com cópias  ao Secretário
Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos Ricardo Campos Ametlla ,que atenda a solicitação do
morador Assis de Oliveira, pedindo que explique aos munícipes, o porquê da interdição da escadinha da
XV.
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, o mesmo questiona sobre o porquê da
interdição da escadinha da quinze ,sendo que anos  atrás já  teve uma reforma sobre recuperação e
contenção de encosta.

  
SALA DAS SESSÕES, 18 de Abril de 2017

  

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .

PÁGINA 1 DE 1

DOC: 1494886232


